

devoirs, et vous multipliant pour suffire à la desserte d'une paroisse de plus de deux mille communiant.

Toute la nouvelle génération a reçu de vos mains l'eau sainte qui l'a régénérée, et le pain des anges; vous avez conduit à leur dernière demeure nos parents et nos amis qui reposent à l'ombre de la croix dans le cimetière de cette paroisse.

Vous avez été dans toute la plus belle acceptation du mot le digne ministre du Très-haut; comme aussi vous avez été notre bon père; vous avez été également au milieu de nous l'homme de Dieu et l'homme du peuple; enfin, disons le mot, vous avez été véritablement le prêtre catholique. *Tu es sacerdos in aeternum.* Laissez-nous donc, vénérable pasteur, vous exprimer les sentiments de respect profond et de vive reconnaissance dont nos âmes surabondent en ce moment. Mille actions de grâce vous soient rendues pour tout le bien que vous avez fait; que le bon Dieu vous en récompense en vous accordant une heureuse vieillesse et une couronne proportionnée à vos mérites; qu'il prolonge pendant de longues années encore une existence qui nous est si chère; qu'il nous accorde comme une dernière faveur d'être un jour réunis à vous dans le céleste séjour pour y chanter éternellement ses infinies miséricordes.

"Oh! qu'il sera solennel, oh! qu'il sera beau, le moment où le fils de Dieu s'avancant vers celui qu'il a honoré du doux nom d'ami, lui dira avec affection: ami de votre Sauveur, ami de vos frères, entrez dans la joie de votre Seigneur; puis s'adressant à son père céleste: "Mon père, je le veux; là où je suis, que là aussi soit mon fidèle ministre." *Kolo:pater, ut ubi ego sum illic sit et minister meus.*"

M. le Curé, veuillez bien recevoir ce faible témoignage de notre estime; il vous rappellera sans cesse que vous avez dans Bécancour des paroissiens qui vous sont sincèrement et profondément attachés.

Monsieur, et Vénérables Messieurs, les citoyens de la paroisse de Bécancour ne sauraient laisser passer inaperçu l'honneur que vous avez fait à notre Vénérable Curé, en rehaussant par votre présence cette imposante solennité; cet honneur rejallit naturellement sur la paroisse toute entière; aussi est-ce avec des cœurs pénétrés de la plus sincère gratitude que nous vous adressons nos remerciements; une fois de plus nous avons goûté tout ce qu'il y a de suave dans ces belles paroles du